

## Bericht 10. Motorradausflug 27./28. Juli 2024

Mit einem tollen Vorschlag für die 10. Ausgabe unserer Töfftour begannen vor einem Jahr die Vorbereitungen. Es sollte für das Jubiläum eine 2 Tägige Reise werden. Schon beim rekognoszieren hatten wir so eine tolle Zeit, dass wir zuversichtlich waren «da chunnt guet».

So standen am 27. Juli 16 Teilnehmer, 11 Motorräder und 2 PW's in Bremgarten bereit um die Tour zu starten. St. Martin, ein geheimnisvoller Weiler im Calfeisental am Ufer des Gigerwaldsees, war das Ziel.

Der Weg dahin führte uns über den Steinenberg, Sattel, Kerenzerberg, Flums, Bad Ragaz zum Zielort. Eine kurzfristige Umleitung über eine Kiesstrasse sorgte auf der Zufahrt zum Weiler für eine zusätzliche Herausforderung.

Belohnt wurden wir mit prachtvollem Bergwetter und einem Zvieri auf der Gartenterrasse. Schon bald waren alle Zimmer verteilt, welche Namen wie «Seeblick», «Stübli», «Josephs Martin'S Hüttli» trugen, speziell natürlich auch das «Wohnfass» . Ein feines Nachtessen und ein gemütlicher und lustiger Abend , an diesen wir noch lange denken schlossen den 1. Tag ab. Nach einem reichhaltigen Frühstück am Sonntag verliessen wir diesen wunderschönen Ort nur ungern. Dunkle Wolken zogen auf welchen wir über Maienfeld, Luzisteig, Balzers, Buchs/SG bis nach Wildhaus davon fuhren. Ein kurzer Schauer vor dem Kaffeehalt war's dann auch schon. Die Weiterfahrt über das Toggenburg, Ricken, Hirzel, Knonaueramt bis ins Ziel in unserem Relais Kartbahn, Waltenschwil , blieb trocken.

Unfallfrei und gesund durften wir diese Tour beenden. Eine Tour, in welcher nicht nur die gefahrenen Kilometer zählten, sondern auch die Geselligkeit nicht zu kurz kamen. Ein grosses Danke an Bruno Venzi, welcher die Tour vorgeschlagen, geplant und souverän geleitet hat. Danke allen Teilnehmern , einige davon waren schon seit der 1. Tour dabei, welche Bruno mit Rat und Tat zur Seite gestanden sind und mit ihrer Fahrweise zum Erfolg dieser Jubiläumsreise beigetragen haben, (bb)